



"Découvrons notre Constitution"

publié le 06/10/2020 - mis à jour le 08/10/2020

Récompense - 1er prix concours au Conseil Constitutionnel

Descriptif :

Une délégation de 4 élèves de troisième de l'année précédente accompagnée de Mme AUBRÉE, professeure d'histoire géographie et d'enseignement moral et civique, s'est rendue lundi 28 septembre 2020 à Paris au Conseil Constitutionnel. Accueillies par le Président et de tous les membres du Conseil Constitutionnel, les élèves ont reçu de M BLANQUER un trophée.

Un groupe d'élèves du niveau 3eme du collège Jean Rostand a participé au cours de l'année 2019-2020 au concours national "Découvrons notre Constitution". Les élèves ont remporté le 1er prix national du cycle 4 avec un clip intitulé "le Même Avenir". Il s'agissait d'étudier différents textes comme La Déclaration des Droits de l'homme et du citoyen, la Loi fondamentale de La République Allemande, La Constitution Française de 1958. Une fois le texte de la chanson rédigé, les élèves ont choisi de chanter le texte et de réaliser un scénario. "L'idée a été que des "mauvais" mots laissent place à des mots fondamentaux, des mots porteurs d'espoirs.

À l'occasion de la date anniversaire du référendum sur la Constitution de la Ve République, le 28 septembre, Mme AUBRÉE accompagnée de Maëlia BISSERIER, d'Anjara CROQUET, de Charline GAUTHIER et de Marion LE MEUR ont été reçues dans le grand salon du Palais Royal où siège le Conseil Constitutionnel. L'occasion pour elles de s'entretenir avec Laurent FABIUS, Président du Conseil, M BLANQUER, ministre de l'Éducation nationale, M JUPPÉ (...), pour les plus connus.

Une délégation de 4 élèves de troisième de l'année précédente accompagnée de Mme AUBRÉE, professeure d'histoire géographie et d'enseignement moral et civique, s'est rendue lundi 28 septembre 2020 à Paris au Conseil Constitutionnel. Accueillies par le Président et par tous les membres du Conseil Constitutionnel, les élèves ont reçu de M BLANQUER un trophée.

Un groupe d'élèves du niveau 3eme du collège Jean Rostand a participé au cours de l'année 2019-2020 au concours national "Découvrons notre Constitution". Les élèves ont remporté le 1er prix national du cycle 4 avec un clip intitulé "le Même Avenir". Il s'agissait d'étudier différents textes comme La Déclaration des Droits de l'homme et du citoyen, la Loi fondamentale de La République Allemande, La Constitution Française de 1958. Une fois le texte de la chanson rédigé, les élèves ont choisi de chanter le texte et de réaliser un scénario. "L'idée a été que des "mauvais" mots laissent place à des mots fondamentaux, des mots porteurs d'espoirs.

À l'occasion de la date anniversaire du référendum sur la Constitution de la Ve République, le 28 septembre, Mme AUBRÉE accompagnée de Maëlia BISSERIER, d'Anjara CROQUET, de Charline GAUTHIER et de Marion LE MEUR ont été reçues dans le grand salon du Palais Royal où siège le Conseil Constitutionnel. L'occasion pour elles de s'entretenir avec Laurent FABIUS, Président du Conseil, M BLANQUER, ministre de l'Éducation nationale, M JUPPÉ (...), pour les plus connus.

Votre actualité est en ligne sur le site du RECTORAT de l'Académie de Poitiers : <http://www.ac-poitiers.fr/cid154493...>

Mme AUBRÉE propose de nouveau pour cette année, tous les vendredis sur la pause méridienne, son atelier citoyeneté.

Portfolio



